
令和２年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１８日）

２－１

県 民 連 合 ３５番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県の財政状況と安定的な運営について

１ 今年度の県税収入確保の見通しについて尋ねたい。 総 務 部 長 税 務 課

２ 県の主要基金の状況と今後の見通しについて尋ねたい。 〃 財 政 課

３ 県債残高の増加について、県の考えを尋ねたい。 〃 〃

４ 中長期的な財政運営をどのように行っていくのか、知事 知 事 〃

の考えを尋ねたい。

二 医科大学の人員確保と労働環境の改善について 総 務 部 長 私学・法人課

１ 県立医科大学附属病院における小児・周産期医療に対

し、財政支援をすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県立医科大学の託児所の拡充に向けた支援について、県

の考えを尋ねたい。

三 養護老人ホームに対する支援について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、老朽化した養護老人ホームの整備に対し、どのよう

に支援しているのか尋ねたい。

四 県立児童福祉施設の在り方について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 大笹生学園については、引き続き県が直接運営すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 若松乳児院については、移転改築後も県が直接運営すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 介護人材の確保について

１ 県は、介護事業者の処遇改善加算の取得をどのように支 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

援していくのか尋ねたい。

２ 県は、介護福祉士修学資金の利用促進にどのように取り 〃 社 会 福 祉 課

組んでいくのか尋ねたい。

六 災害から人命を守る地域連携について 危機管理部長 災 害 対 策 課

保健福祉総務課

避難行動要支援者を確実に避難させる個別計画の策定を積

極的に進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 給特法一部改正と教職員の時間外労働の縮減について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、時間外勤務時間の上限時間の指針化を

踏まえ、教員の在校等時間の縮減にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、教職員の正確な在校等時間をどのよう

に把握していくのか尋ねたい。

３ 教職員の多忙化解消に当たっては、職員団体との話合い

が重要と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

八 子どもの将来を見据えた教育について 〃 〃

公立小中学校において、豊かな人間性をどのように育んで

いくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。


